

# 24Jam

## Sidang Terbuka Kelulusan Akhir Catar Akpol 2022 di Polda Kalteng, 6 Peserta Lulus Terpilih

Indra Gunawan - [KALTENG.24JAM.CO.ID](http://KALTENG.24JAM.CO.ID)

Jul 2, 2022 - 20:39



PALANGKA RAYA - Polda Kalteng melaksanakan sidang terbuka kelulusan akhir rekrutmen terpadu Taruna/i Akpol tahun anggaran 2022, bertempat di Gedung

Graha Bhayangkara, Mapolda setempat Jalan Tjilik Riwut Km 1 Kota Palangka Raya, Sabtu (2/7/2022) pukul 15.00 WIB.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si diwakili Wakapolda Brigjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. didampingi Irwasda dan Karo SDM serta diikuti seluruh peserta seleksi dan perwakilan orang tua peserta.



Dalam kesempatan tersebut, Wakapolda menyampaikan apresiasi dan ucapan selamat kepada para peserta yang telah lulus terpilih untuk mengikuti seleksi tingkat pusat.

"Selain itu, saya juga mengucapkan terima kasih kepada panitia internal dan eksternal yang telah menyelenggarakan seleksi dengan tetap berpedoman pada prinsip Betah On yaitu Bersih, Transparan, Akuntabel, Humanis, On The Track dan Normatif," terangnya.

Sementara itu di tempat yang sama, Karo SDM Polda Kalteng Kombes Pol Ivan Adhityas Nugraha, S.I.K., M.Si., C.H.R.M.P. menambahkan bahwa pada penerimaan Taruna/i Akpol kali ini, yang berhasil lulus terpilih sebanyak enam peserta dengan rincian lima pria dan satu wanita.

Adapun kelima peserta pria yang lulus terpilih tersebut yaitu, Lutfhi Tumpak Pratama (Palangka Raya), Muhammad Kautsar Yasakha (Palangka Raya), Samudra Bramantyo (Palangka Raya), dan Dias Wira Putra Tampubolon (Sukamara), serta Daniel Paruntu Bennett (Kotawaringin Barat).

Sedangkan untuk peserta wanita yang lulus terpilih yaitu Marsela asal pengiriman Polresta Palangka Raya.

"Diharapkan para peserta yang sudah lulus terpilih tingkat Panda Polda Kalteng, bisa lulus terpilih pada seleksi tingkat pusat. Sehingga bisa mewujudkan cita-

citanya sebagai Taruna/i Akpol," pungkasnya.